

CRÓNICA.com.mx

Gobernador de Nuevo León ganará 15% menos; inicia plan de austeridad

NOTIMEX | [NACIONAL](#)

2012-11-20 | Hora de creación: 13:44:14 | Última modificación: 13:44:21

Ante su situación financiera, el gobierno estatal informó que al gobernador y a su gabinete les reducirán el sueldo hasta 15% y les eliminarán gastos operativos, lo que generará ahorros por 3 mil 654 millones de pesos en 2013.

Al presentar el Programa de Ordenamiento y Fortalecimiento Integral de las Finanzas (POFIF) en Nuevo León, el gobernador Rodrigo Medina de la Cruz indicó que en los próximos meses reajustarán a unos mil 100 empleados.

El mandatario estatal advirtió que serán eliminados los gastos para viáticos, teléfonos celulares, gasolina, choferes y asistentes, los cuales sólo se justificarán para fortalecer la seguridad en el estado.

Los ajustes salariales serán desde 5% hasta 15%, mismos que serán aplicados a funcionarios de primer nivel desde el gobernador, secretarios, subsecretarios y directores de áreas.

Los recortes internos generarán ahorros por unos 2 mil 378 millones de pesos, en tanto que con el financiamiento de pasivos el estado ahorrará unos mil 276 millones de pesos hacia finales del próximo año.

El programa de saneamiento financiero igualmente incluye una reducción de 50% en el pago por honorarios, la cancelación de 97 contratos de renta de 97 inmuebles, así como la eliminación de gastos en restaurantes y viajes, indicó.

La semana pasada, el secretario de Finanzas estatal, Rodolfo Gómez Acosta, reveló que la deuda del estado ascendía a unos 49 mil 300 millones de pesos, y que el déficit acumulado sumará unos 2 mil 600 millones de pesos al cierre de 2012.

En septiembre, ante el elevado endeudamiento, Fitch México bajó la calificación a la calidad crediticia o riesgo emisor de Nuevo León a "BBB+(mex)" de "A-(mex)", y la perspectiva crediticia se modificó de "estable" a "negativa".

La evaluadora financiera también redujo las calificaciones de dos emisiones bursátiles y ocho créditos bancarios contratados por la entidad por un monto global de 18 mil 799.5 millones de pesos.

Resaltó que la baja en la calificación del estado obedece al elevado y creciente nivel de deuda, lo cual impacta en los indicadores de endeudamiento relativo y sostenibilidad.

OVR